

Badmintonista Osleni Guerrero a base de entrenamiento en Italia



La principal figura del bádminton cubano, Osleni Guerrero partirá el próximo día 18 hacia la ciudad italiana de Milán para realizar una base de preparación de cara a los principales compromisos de la actual temporada.

Según una nota compartida a la prensa por la Federación Cubana, Guerrero sostendrá entrenamientos conjuntos con miembros de la selección nacional de Italia, rumbo a su estreno competitivo en el Torneo Internacional "Giraldilla" de La Habana, a celebrarse del 24 al 26 de marzo venidero.

El único representante del bádminton cubano en Juegos Olímpicos buscará en la edición 18 del certamen habanero su sexta corona individual, además de sumar los 2 500 puntos que ofrece al vencedor.

Osleni, inactivo desde la cita carioca en agosto pasado intervendrá luego en el Campeonato Panamericano del deporte, a efectuarse en el Coliseo de la Ciudad Deportiva de esta capital del 26 al 30 de abril, el cual otorga a su ganador 4,700 unidades para el escalafón mundial.

La información divulgada precisa que la base de preparación y los torneos competitivos se incluyen en la ruta competitiva de Osleni Guerrero con vistas a lograr su clasificación para los Juegos Centroamericanos de la urbe colombiana de Barranquilla en 2018.

Así mismo, la Federación Cubana expondrá las experiencias del taller del Proyecto "Shuttle Time" conocido en suelo nacional como Badmito, los días 3 y 4 de marzo próximo en Lima, Perú.

En su debut olímpico en la urbe carioca de Rio de Janeiro, Osleni de 27 años sumó un éxito ante el estadounidense Howard Shu y cedió en el segundo duelo frente a Tommy Sugiarto de Indonesia, lo que califica como el mejor desempeño de un badmintonista cubano en citas bajo los cinco aros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/121770-badmintonista-osleni-guerrero-a-base-de-entrenamiento-en-italia>



Radio Habana Cuba